



## COMITÉ DE SUDAMERICANO DE HANDICAPPERS EN BRASIL



Del lunes 24 al Miércoles 26 de junio se está llevando a cabo la reunión del Comité de Handicappers de OSAF en la sede del Jockey Club Brasileiro, Río de Janeiro, como lo hace todos los años en torno a la disputa del Gran Premio Brasil (G1) para el cierre de temporada de los caballos Pura Sangre de Carrera sudamericanos que compiten dentro de la región. Se encuentran presentes en esta reunión los handicappers de Argentina, Brasil, Chile, Perú y Uruguay, con la participación del Sr. Phil Smith como asesor en materia de ratings y el Gerente General de la OSAF.

A partir de los ratings acordados en esta instancia es que se construyen los promedios de las carreras del Calendario Clásico de cada país para la temporada 2023-2024 y los Comités Fiscalizadores locales se reúnen luego durante el mes de julio para evaluar los parámetros logrados por cada carrera y elevar el informe local a la OSAF.

El Comité Fiscalizador de OSAF se reunirá el viernes 9 de agosto en Santiago de Chile para evaluar los informes presentados por los comités locales y aprobar cualquier cambio en la categoría o condiciones de las carreras de Grupo que se considere pertinente.